



Pressemitteilung

Donnerstag, 1. September 2022

Geh- und Radweg nördlich des Langenharmer Wegs wird effektiv und nachhaltig saniert

Norderstedt. Der ungepflasterte Geh- und Fußweg, der nördlich und parallel des Langenharmer Weges in Richtung Theodor-Storm-Straße verläuft, wird dieser Tage von Grund auf saniert. Das annähernd 400 Meter lange Wegstück gehört zu einer ganzen Reihe von Verbindungen in Parks und öffentlichen Grünanlagen der Stadt Norderstedt, die im laufenden Jahr fachgerecht und effizient saniert werden. Der Untergrund wird jeweils begradigt, dann bekommen die Wege eine sogenannte wassergebundene Wegedecke (Glensanda). Die Wege werden also nicht versiegelt. Das Betriebsamt der Stadt setzt bei der Wegesanieerung einen modernen Kleinfertiger ein.

Die Arbeiten am Stichweg Langenharmer Weg werden voraussichtlich wenige Wochen dauern. In dieser Zeit kann der Weg nicht von Fußgänger*innen und Radfahrer*innen genutzt werden. Diese sind aufgerufen, auf dem Fuß- und Radweg neben der Straße bis zur Theodor-Storm-Straße zu gehen beziehungsweise zu fahren.

Die Stadt bittet alle Verkehrsteilnehmer*innen und Anlieger*innen um Verständnis für mögliche Einschränkungen